



Per domande o richieste:

Parco Val Calanca Alberta Cereghetti Tel. 091 822 70 71

Mail: alberta.cereghetti@parcovalcalanca.swiss

COMUNICATO STAMPA - PRESSEMITTEILUNG

Der Parco Val Calanca ist Realität geworden

Die Bestätigung des Bundesamtes für Umwelt für die Verleihung des Labels Parco Val Calanca ist eingetroffen. Die Vorbereitungen, für die am 16. September 2023 geplanten Feierlichkeiten im Tal, können nun beginnen.

Der 13. Juli 2023 ist für die Bevölkerung und die Trägerschaft des Parco Val Calanca ein Tag echter Freude. Der regionale Naturpark Parco Val Calanca erhält vom Bundesamt für Umwelt das Parklabel für die nächsten 10 Jahren, ab dem 1. Januar 2024.

Der Parco Val Calanca ist nun eine schöne Realität.

Nach dem grossen Erfolg der Abstimmungen in den Gemeinden Buseno, Calanca, Rossa und Santa Maria i.C. und der Zustimmung der Gemeinde Mesocco, haben nun auch der Kanton Graubünden und der Bund die Verwirklichung des Parco Val Calanca offiziell bestätigt.

Die Trägerschaft und Mitarbeiter des Regionalparks sprechen von einem historischen Ereignis für das Calancatal. Der Parco Val Calanca ist ein wichtiger Meilenstein für die Region und die italienische Schweiz und legt den Grundstein für ein wertvolles Instrument zur wirtschaftlichen, ökologischen und sozialen Entwicklung. Es ist das Ergebnis eines jahrelangen Engagements und der Zusammenarbeit zwischen den lokalen Behörden und Gemeinden.

Die Vorbereitungen für das Parkfest, das am Samstag, 16. September 2023 stattfinden wird, können also beginnen. Es gibt keinen besseren Anlass, um mit der Bevölkerung und den Freunden des Parco Val Calanca zu feiern. Bei dieser Gelegenheit können wir uns auch bei all jenen bedanken, die uns auf zahlreichen verschiedenen Arten moralisch und finanziell unterstützt haben. Angefangen von der Unterstützung als Mitglieder des Vereins Parco Val Calanca, über die verschiedenen wichtigen Beratungen bis hin zur konkreten Arbeit vor Ort mit den verschiedenen Projekten, die initiiert, abgeschlossen oder in Arbeit sind.

In der Zwischenzeit freuen wir uns, alle an das Parkfest am Samstag, den 16. September 2023 einzuladen, wo die offizielle Labelübergabe stattfinden wird.